

○読み聞かせ ～澄んだ瞳は、絵本に釘付けです～

6月は、4回の読み聞かせがありました。子どもたちは、読み聞かせの日をととても楽しみにしていました。

梅雨の長雨がしとしと降り注ぐ朝も、早くから気温が高い快晴の朝も、読み聞かせが始まると教室は静寂に包まれ、ボランティアの音読の声だけが教室に響き渡ります。

子どもたちは耳を澄まし、まるで魔法にかかったかのように、1点を見つめ、1冊読み終わるまでの数分間、イメージを膨らませながら物語の世界に吸い込まれています。

各学年の教室で、読み聞かせボランティアと子どもたちが1つになって、本の世界を楽しむ、かけがえのないひとときです。



○水泳学習 ～暑さに負けない身体を作ります～

今年度の水泳学習が富岡市のスイミングスクールのプールで始まっています。先月は、5・6年生が行いました。

新型コロナの影響で、昨年度までは、なかなか水泳学習を実施できませんでしたが、今年度はどの学年も実施していく予定です。

当日は、泳力別に3つのグループに分かれて、スイミングスクールのインストラクターや担任の先生の指導を受けながら、泳ぐ練習をしました。



○学校公開日 ～お子さんの様子はいかがでしたか～

新型コロナの感染拡大もだいぶ落ち着いてきたので、今回の学校公開日は入場制限を設けず、2～4校時の授業を公開しました。

子どもたちは、いろいろな教科に頑張っていたのではないのでしょうか。先生の話をよく聞いて、はっきりと意見を発表したり、丁寧にノートを取ったり、器用にタブレットを操作したりして、一生懸命に取り組む姿が見られたことと思います。

たくさんのご来校、ありがとうございました。



○租税教室 ～大切な税金の仕組みを学びました～

6年生は、甘楽町青色申告会等の4名の皆様を講師にお迎えして、租税教室を開催しました。

国民の三大義務（教育、勤労、納税）のうち、税について詳しくお話をしていただきました。税金にはどんな種類があるか、所得税は何歳から納めるか、小学生が1ヶ月間学校で勉強するにはどのくらい税金が使われているかなどについて、クイズに答えたり、アニメを観たりして学びました。最後に、1億円のレプリカを持ってきて、その重さを体感しました。

今回の学習で、税金は、教育や医療、警察や消防、道路整備やゴミ収集など、とても身近なところで生かされていることを知りました。



○7月の主な予定

1日(金)	水泳学習(5・6年) 4時間授業、集団下校	15日(金)	水泳学習(5・6年)、大掃除
5日(火)	スクールカウンセラー来校 集金日	18日(月)	海の日
6日(水)	七夕集会	20日(水)	終業式
7日(木)	なかよしアンケート、委員会	21日(木)	夏季休業(～8/26)
13日(水)	昼運動(緑の少年団結団式)	22日(金)	二者面談①
14日(木)	給食訪問指導(5年)、クラブ	25日(月)	二者面談②
		26日(火)	二者面談③
		27日(水)	二者面談(予備日)